

SCHLOSS-SCHEUNEN-BRIEF 01/23

Liebe Mitglieder, Freunde und Unterstützer unserer Kulturinitiative!

Schon sind wir wieder mitten im neuen Jahr 2023 angekommen. Dabei freut uns besonders, dass sich die Schloss-Scheune fast wieder so füllt wie in den Zeiten vor der Corona-Epidemie.

Die mit aufwändigen Umbauten für unser Backstage-Team verbundene Vorstellung des Materialtheaters Stuttgart faszinierte jedenfalls mit ihrem „Don Quijote“ alle Besucher.



Ähnliches gilt auch für das Trio Karénine, das ebenso leidenschaftlich wie hinreißend bei uns im Februar musizierte. Die jungen französischen Musiker stellten auf jeden Fall eine Bereicherung für unser Programm dar.

Dass dafür nicht zuletzt auch echte Handarbeit bei Auf- und Abbau gefragt war, versteht sich von selbst.

Am 15. März gibt es ein Wiedersehen mit dem Theater der Stadt Aalen, das den Schülerinnen und Schülern der Parkschule das Stück „Planet der Hasen“ zeigen wird.

Fast ausverkauft ist die dritte Auflage von „Kultur und Wein“, an der 16 Weingüter aus dem Remstal teilnehmen werden. Am 25. März 2023 ab 18 Uhr startet der unterhaltsame Abend, der geprägt sein wird von vielen Gesprächen und Begegnungen rund um das Thema Wein und Kultur.



In der Zwischenzeit hat der AK Programmgestaltung die 14. Spielzeit 2023/2024 so gut wie fertig. Dieses mit Spannung erwartete neue Programm wird auf der **Mitgliederversammlung am Donnerstag [!], den 25.05.2023** im Gasthof zur Rose vorgestellt. Bitte diesen Termin schon mal vormerken.

Ganz herzliche Grüße im Namen des ganzen Vorstands!

Rainer Lächele